

国際交流部活動報告⑥「兵庫県養父市（留寿都村姉妹都市）ALT との交流」

今回は兵庫県養父市教育委員会の方のもと、オンラインでの国際交流を実施しました。参加した小川さんと富澤くんは、英語で自己紹介をし、そのあと留寿都村や留寿都高校についてのプレゼンを行いました。

参加してくれた養父市ALTの方々はアメリカ合衆国、オーストラリア、フィリピンの出身者で、各国の様子をわかりやすい英語を使いながら教えてくれました。

最後に、各新聞社の取材を受け、今年度最後の活動としました。来年度も多くの行事を企画し、国際理解を深めていきます。



留寿都村提供のオンライン用電子機器での交流



参加してくれた4名のALT（外国語指導助手）

【参加生徒からの感想】

★今回は留寿都と姉妹都市である養父市のALTの方々とリモートで交流をし、英語で留寿都や留寿都高校についてプレゼンを行いました。緊張しましたが、それぞれの魅力をしっかりと伝えることができたと思います。ALTの方々からのプレゼンでは、フィリピンとオーストラリアについて発表していただきました。有名なものや観光名所、文化など、様々なことを知ることができました。オーストラリアのキングスパークにはたくさんの種類の植物や花があり、とても魅力的でした。いつか私も実際に行ってみてみたいと思いました。今回の交流を通して、他の国の方と会話することで様々なコミュニケーションや日本との違いなどの特徴を見つけることができると感じました。もっと他の国と関わりを持ち、視野を広くしていきたいです。

★交流してみて感じたことは、ところどころわかる単語があり、少し理解できたことです。単語勉強の成果が少し出たと感じました。持続していきたいです。もう少し上手く国際交流がしたいので簡単に英語を喋れるようになっていきたいと思っています。交流した方々はとても優しく、印象の良い方々でした。内容も勉強になり、様々な国に行ってみてみたいと思いました。

【各メディアでの記事】※上から、留寿都村教育委員会 Facebook、神戸新聞、道新



